

El posible cerramiento del campus cuenta con el rechazo político - Información - 29/05/2019

El posible cerramiento del campus cuenta con el rechazo político

Los partidos se oponen al vallado del recinto y creen más urgente la gestión del albergue por parte de la UMH

B. CAMPOY

■ Dentro de la cacareada falta de integración de la Universidad Miguel Hernández (UMH) en el pulso de Elche, un elemento físico

aparece como barrera y principal punto de polémica. En la rueda de prensa que el nuevo rector, Juanjo Ruiz, ofreció el 4 de abril, día después de su triunfo en las elecciones, manifestó que en su hoja de ruta estaba presente el cerramiento del campus, algo a lo que se oponen los principales partidos ilicitanos. Preguntado por esta cuestión, Carlos González no quiso entrar al trapo y se limitó a con-

testar que no había tenido desen-

cuentros con Jesús Pastor y que tampoco los pensaba tener con Ruiz. Más contundente en su respuesta se mostró el popular Pablo Ruz: «Soy totalmente contrario a ningún tipo de vallado. Los terrenos son del pueblo de Elche y nosotros tenemos que beneficiar de ellos. Lo tengo claro como el agua». Mireia Mollà también fue tajante al afirmar que «el campus no se va a vallar» y puso sobre la mesa otra cuestión urgente, como es la de la

gestión del albergue de Altavix por parte de la Universidad, algo que sí que está cerca de confirmarse. «Vamos a trabajar con determinación para que la Universidad tenga una sede en Elche, esté en el Parque Empresarial y gestione la residencia juvenil. La interacción con el centro y la empresa es fundamental, son nuestro mejor aliado», añade González.

Ruiz también tiene muy en cuenta el proceso de integración.

Esto es algo que hizo público en su primera rueda de prensa tras las elecciones del 3 de abril, en la que se extendió sobre el proyecto de uno de los edificios que se va a construir en el campus, La Valona, una torre que se asemejará a una palmera y en la que se prevé que se lleven a cabo todo tipo de eventos y actividad culturales abiertas a la ciudadanía. La planta superior del inmueble tendrá un restaurante con vistas a Elche.